

Insta Nicolás Maduro al trabajo conjunto para construir economía productiva en Venezuela



Caracas, 18 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instó al trabajo conjunto y al diálogo creativo, patriótico y comprometido para construir una nueva economía productiva y diversa.

A través de su cuenta en Twitter, confirmó el primer mandatario que este martes encabezará en el Palacio de Miraflores la instalación del Consejo Nacional de Economía Productiva, sesión a la cual están invitados los gobernadores, alcaldes y empresarios públicos y privados venezolanos interesados en trabajar y superar la difícil situación financiera del país.

También adelantó Maduro que en la cita se explicará la agenda bolivariana para la estabilización y el crecimiento productivo en Venezuela, mientras destacó que este lunes el gabinete ministerial está desplegado en todo el país para explicar los alcances del Decreto de Estado de Emergencia Económica, presentado por él ante el parlamento el pasado viernes.

Asimismo convocó al trabajo y al esfuerzo productivo para enfrentar la guerra

económica, promovida por sectores de la derecha con apoyo externo, dirigida a crear el malestar del pueblo a través de la especulación, el contrabando, el acaparamiento y el desabastecimiento de productos de primera necesidad.

El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, propuso buscar una solución a los problemas económicos del país que no dé la espalda a los pobres y mantenga las conquistas sociales.

Istúriz recalcó que el modelo basado en la renta petrolera es deficiente, así como las terapias de choque al estilo neoliberal, por lo que, según dijo, el porvenir del país depende de una política productiva capaz de generar riqueza y distribuirla equitativamente.

Al respecto, puntualizó que el Decreto de Emergencia Económica aprobado por el presidente Nicolás Maduro el viernes último, pretende dar el primer paso para resolver este dilema, con la participación de las empresas estatales y privadas.

Según el político, el Gobierno priorizará los sectores de salud, educación, alimentos y vivienda, a los que asignará recursos extraordinarios.

Además, los recursos de 2015 que no fueron invertidos pueden utilizarse para garantizar la continuidad de las políticas sociales y el abastecimiento en esta primera fase, agregó.

Más adelante comentó que el Decreto establece las medidas necesarias para estimular la inversión extranjera así como las exportaciones de rubros no tradicionales.

Al concluir, Istúriz recordó que mañana comenzará a sesionar el Consejo Nacional de Economía Productiva convocado por Maduro, en el cual se espera participen todos los gobernadores y alcaldes de la nación, así como empresarios públicos y privados.

Este lunes, el gabinete ministerial recorre distintas ciudades para explicar la naturaleza y propósito de esta medida ante la ciudadanía, recordó.

La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, rechazó hoy declaraciones de su par español José Manuel García-Margallo, por considerarlas injerencistas y le instó a acatar el derecho internacional público.

En su cuenta en twitter, la diplomática repudió lo que consideró ignorancia histórica al referirse a las manifestaciones de García-Margallo sobre la actual situación del país suramericano.

Para Rodríguez, en esta ocasión el funcionario europeo se entromete en asuntos internos de Venezuela con la pretensión de ejercer tutela imperial de sus excolonias.

"A usted le corresponde, canciller García-Margallo sujetar su actuación al Derecho Internacional Público, antes de siquiera pensar dar órdenes acá", remarcó Rodríguez en la red social.

También consideró que García-Margallo nada tiene que opinar ni ordenar a la Patria, heredera del Libertador, Simón Bolívar..

Rodríguez exhortó a su par español a preocuparse más por la actualidad que vive el Gobierno ibérico, en el cual se palpa una crisis de gobernabilidad por la falta de acuerdos que propicien la investidura de un nuevo Presidente.

García-Margallo, anunció este lunes que elevará ante el Consejo de Exteriores de la Unión Europea la preocupación del Gobierno que preside Mariano Rajoy sobre la situación de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81637-insta-nicolas-maduro-al-trabajo-conjunto-para-construir-economia-productiva-en-venezuela>



Radio Habana Cuba